

GUÉNANGE

A la découverte du collège

- VU 20 FOIS
- LE 10/12/2017 À 05:00



Photo HD Les expériences et la technologie ont été plébiscitées lors de la visite. Photo RL

•
•
•

Parents et futurs collégiens actuellement en CM2 ont été invités par le personnel enseignant à venir découvrir leur prochain lieu de vie pendant les quatre années qui viennent. La principale Rose Fries a accueilli personnellement les visiteurs du collège qui porte le nom de René Cassin, celui qui est à l'origine de la Déclaration universelle des droits de l'Homme. Les visiteurs ont apprécié les locaux agréables dotés d'équipements performants au service de projets ambitieux.

Le collège dont le maître-mot est "l'exigence et la bienveillance au service de l'excellence", a accueilli l'an passé 650 élèves en 6e et l'an prochain, ce chiffre devrait être encore dépassé. Avec 93 % de réussite au brevet et 100 % à la certification B1 en langue allemande (langues enseignées : anglais, allemand, italien et latin), l'objectif affiché est de maintenir ces performances grâce, outre un personnel motivé et dévoué, à un équipement numérique dans chaque classe et de nombreux ordinateurs. Le collège propose également deux sections d'enseignement professionnel adapté (Segpa) pour les enfants présentant des difficultés scolaires avec un enseignement adapté à leurs besoins. Dès la 4e, ils suivent des cours en atelier orientés vers l'hygiène, l'alimentation et les services ou l'espace rural et l'environnement. Cette année, un service "devoirs faits" est proposé aux élèves, ils disposent d'une assistance soit entre midi soit le soir pour organiser leur travail. Et pour ceux qui souhaitent faire autre chose, ils ont le choix entre les sports avec l'UNSS, le théâtre et même une chorale.